

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 7. November 2019

Netzhauterkrankungen bei Kindern und Jugendlichen

Vortrag von Prof. Andreas Stahl im Medizinischen Verein Greifswald e.V.

Am Mittwoch, dem 13. November 2019, hält Prof. Andreas Stahl (Foto) im Rahmen der Veranstaltungsreihe des Medizinischen Vereins im Hörsaal Nord der Unimedizin (18.00 Uhr/Sauerbruchstraße) einen Vortrag zum Thema: „Netzhauterkrankungen bei Kindern und Erwachsenen“. Gäste sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei.

In den industrialisierten Staaten stellen Netzhauterkrankungen in allen Altersgruppen die häufigsten Ursachen für bleibende Sehminderung und Blindheit dar. Bei Kindern kann nicht selten die Frühgeborenen-Retinopathie infolge intensivmedizinischer Behandlung auftreten. Bei Erwachsenen ist die diabetische Retinopathie die häufigste Ursache für Erblindung und bei alten Menschen ist dies die altersbedingte Makuladegeneration. Für diese Krankheitsbilder haben sich in den letzten Jahren neue Therapiemöglichkeiten ergeben, die das Hauptthema des Referats sind. Es werden auch neueste Entwicklungen, zum Beispiel die Gentherapie der Netzhautdystrophie, besprochen.

Vortrag „Netzhauterkrankungen bei Kindern und Erwachsenen“

Mittwoch, 13. November 2019, um 18.00 Uhr

Prof. Dr. Andreas Stahl, Universitätsaugenklinik Greifswald
Universitätsmedizin, Hörsaal Nord, Sauerbruchstraße

Professor Dr. Andreas Stahl ist seit dem 1. Januar 2019 neuer Direktor der Augenklinik an der Universitätsmedizin Greifswald. Er war Geschäftsführender Oberarzt und Leiter der Abteilung Ambulante Netzhautoperationen an der Universitätsaugenklinik Freiburg und gilt als Experte für Alterserkrankungen des Auges und die diabetische Augenerkrankungen. Geboren in Stuttgart hat er in Freiburg und am Imperial College in London studiert. Er ist Mitglied des Vorstands der Retinologischen Gesellschaft Deutschlands.

Der **Medizinische Verein** ist eine der ältesten medizinischen Gesellschaften Deutschlands; er wurde am 1. August 1863 gegründet. So herausragende Greifswalder Mediziner wie Paul Gravit, Friedrich Loeffler und Oskar Minkowski waren Vorsitzende, Ferdinand Sauerbruch war Ehrenmitglied des Medizinischen Vereins. Das Ziel des Medizinischen Vereins ist, für niedergelassene Mediziner, Klinikärzte und Wissenschaftler sowie Studierende der Universität Greifswald regelmäßige Fortbildungsveranstaltungen zu organisieren, die den neuesten Stand der Forschung und klinischen Versorgung widerspiegeln. www.med-verein-hgw.de

Ansprechpartner Universitätsmedizin Greifswald

Klinik für Innere Medizin B

Bereich Pneumologie/Infektiologie und Weaningzentrum

Leiter: Prof. Dr. med. Ralf Ewert

T +49 3834 86-80 595

E ewert@uni-greifswald.de

Leiter der Stabsstelle Kommunikation und Marketing

Christian Arns

T +49 3834 86-52 28

E christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald

